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 「よりよい未来の創造」 
「情熱」 「絆」 「感動」  

税についての作文 

 １１月２２日（水）に佐世保税務署関係の方々が来校され、税についての作文「ふるさ

と納税で繋ぐ地域の輪」で入賞した３年１組の山本夏帆さんに表彰状を授与されました。

学校の学習で関心を持ったふるさと納税について調べ、実体験と結びつけながら知識を深

めるとともに、自らの考えをしっかりと主張しており、とても素晴らしい作文でした。 
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生徒会役員選挙 

 １２月１２日（火）に生徒会役員選挙立会演説会・投票を行いました。１１月２１日に

公示され、２４日までの間に立候補届が行われ、会長候補１名、副会長候補５名、２年総

務候補２名、１年総務候補２名が立候補しました。一人一人の思いや考えを示したスロー

ガンを掲げ、ポスター掲示や登校時の校門付近における選挙運動、選挙管理委員会主催の

学校放送など、激しい選挙戦が繰り広げられました。選挙の結果、令和６年の生徒会役員は以下の生徒に決まりま

した。 

 生徒会長 河野美月さん  副会長 太田梨紗子さん  ２年総務 盛円香さん  １年総務 渡邉桜子さん 

生徒会活動 
 役員選挙を前に現生徒会役員と専門委員長・副委員長が生徒会についての広

報活動（右の写真）を行いました。 

 現在、今年の感謝を伝えるプロジェクト「ありがとうが一番！そこに感謝は

あるんか？大作戦！」が展開されています。感謝の言葉が溢れています。 

人権集会 

 １２月１日（金）に、ウェイブホールにおいて人権集会を開催しました。本集会を前に１１月

から、人権作文の読み聞かせや人権に関する道徳科の授業などの人権学習を進めてきました。ま

た、給食の時間には生徒会で人権講演会に向けた放送を実施してくれました。集会当日は、第１

部として、波佐見町住民福祉課主催の人権講演会に参加しました。モチベー

ショナルスピーカーとして多方面で活躍されている山田千紘さんの講演

「失ったものではなく今あるものを見つめていく」を全校生徒で聴き、質疑応答や写真撮影など交流

を深めました。第２部は、いよいよ本校の人権集会でした。人権に関する発表を行った後に、生徒が

作成した人権標語を紹介しました。その後、本校の人権宣言文を採択しました。 

【人権宣言文】 

 １ 私達は一人で悩まず、自分の気持ちを相手に伝え、努力を惜しみません。 

 ２ 「ありがとう」「ごめんなさい」など、人と人を結ぶ言葉を大切にしていきます。 

 ３ 私達は自分と他の人の命を大切にし、自分の行動に責任を持ち生活します。 

 ４ 私達は間違った情報を拡散したり誹謗中傷せずに、正しくインターネットを利用します。 

中学生議会 
 １１月２７日（月）に波佐見町役場町議会議場で中学生議会を開催しました。

３年生は、前川町長や西海陶器の児玉社長、スチームシップの藤山社長と６月に

行ったトークセッションをもとに、波佐見町や他市町等の現状について、情報収

集、比較などを行い、「波佐見町をよりよくするために」をテーマに町政に対し

て提言をするという探究学習に取り組んできました。当日は、各学級で行った発

表会で選ばれた代表６名が町長や教育長、各課長に対して提言を行い、現在行っ

ている取組や提言に対する意見等を話していただきました。３年生の波佐見町に

対する思いに触れ、頼もしく感じました。次代を担う存在としての成長が楽しみ

です。 

令和７年度長崎県公立高校入学者選抜制度改善の具体的内容が長崎県のホームページに公開されました。現２年生

からが対象になります。１・２年生の生徒・保護者の皆様はホームページをご確認ください。 


